

InternationalMedia

KAMIS 24 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



RAKORNAS PENANGGULANGAN BENCANA TAHUN 2022

Presiden Joko Widodo membuka Rakornas Penanggulangan Bencana Tahun 2022, secara virtual dari Istana Kepresidenan Bogor, Jabar, Rabu (23/2). Presiden mendorong BNPB (Badan Nasional Penanggulangan Bencana) bertransformasi untuk mewujudkan Indonesia yang tangguh terhadap bencana.

Jokowi Minta Revisi Permenaker 2/2022, Tunjukkan Komunikasi di Istana Buruk

Perintah Jokowi kepada Menteri Tenaga Kerja Ida Fauziyah dan Menko Perekonomian Airlangga Hartarto untuk merevisi Permenaker 2/2022, memperlihatkan inkonsistensi pemerintah.

JAKARTA (IM) - Asosiasi Serikat Pekerja (Aspek) Indonesia menilai ada komunikasi yang

buruk di internal pemerintahan terkait polemik Peraturan Menteri Ketenagakerjaan (Permenaker)

Nomor 2 Tahun 2020, terutama soal Jaminan Hari Tua (JHT) yang baru bisa cair setelah pekerja berusia 56 tahun, dan tidak dapat diklaim oleh buruh yang mengalami pemutusan hubungan kerja (PHK).

Setelah terjadi menimbulkan gelombang protes di masyarakat, Presiden Joko Widodo (Jokowi) memutuskan untuk membuka peluang revisi peraturan itu dengan memanggil Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga

Hartarto dan Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah.

"Ada komunikasi yang buruk menurut saya, bawah presiden dalam hal ini menteri, mohon maaf, dugaan saya membuat informasi yang tidak utuh (ketika hendak menerbitkan Permenaker Nomor 2 Tahun 2022)," ujar Presiden Aspek Indonesia, Mirah Sumirat, kepada wartawan. Selasa (22/2).

"Selama ini selalu digaungkan dan dikedepankan opini bahwa

JHT dikembalikan di hari tua, namanya juga JHT, maka diberikannya di hari tua. Sampai di situ benar. Rupa-rupanya mungkin dia (menteri) tidak menginformasikan dengan utuh (kepada presiden) bahwa kalau pekerja di-PHK, sebelum 56 tahun dia tidak dapat mencairkan," jelasnya.

Miskomunikasi ini, menurut Mirah, jadi penyebab Permenaker bermasalah itu diundangkan atas

► Bersambung ke hal 11

Anak Muda Pindah hingga Buka Usaha di IKN Nusantara akan Dapat 'Bonus'

JAKARTA (IM) - Pemerintah akan memberikan bonus berupa insentif bagi generasi muda yang mau pindah ke ibu kota baru, IKN Nusantara di Kalimantan Timur.

Insentif ini diberikan bagi generasi muda untuk datang, menetap, dan bekerja atau membuka usaha di Kawasan IKN.

"Insentif fiskal dan non-fiskal dapat disediakan untuk meningkatkan daya tarik investasi dan talenta unggul antara lain terkait perpajakan, dukungan relokasi, sarana dan prasarana kota yang layak huni," tulis Lampiran II UU Nomor 3 Tahun 2022 tentang IKN mengenai Rencana

Induk IKN yang diterima di Jakarta, Rabu (23/2).

Tidak hanya itu, insentif lainnya yang akan disediakan juga meliputi akses kepada lahan dan perumahan yang terjangkau, kemudahan perizinan, kemudahan pengadaan barang dan jasa, kemudahan ekspor dan impor, dukungan penciptaan pasar untuk produk-produk baru yang dihasilkan kluster ekonomi baru, dan lain sebagainya.

Sedangkan untuk Skema Kerja sama Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU) yang beragam akan disediakan untuk membantu

► Bersambung ke hal 11

KPK Bongkar Potensi Korupsi Pengelolaan Dana Pencegahan Stunting

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengidentifikasi adanya potensi korupsi dalam pengelolaan dana program pencegahan stunting

tahun 2022. Potensi korupsi itu terjadi pada proses pengadaan, distribusi, dan pelaksanaan intervensi percepatan penurunan

Tak hanya itu, KPK juga mengidentifikasi potensi penyimpangan terkait ketepatan sasaran

► Bersambung ke hal 11

Bos Robot Trading Viral Blast Rugikan Member Rp1,2 T Masih Diburu Polisi

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dittipidekhusus) Bareskrim Polri TELAH menangkap tiga orang tersangka kasus dugaan investasi

bodong robot trading Viral Blast yang merugikan member hingga Rp 1,2 triliun.

Saat ini pihak kepolisian tengah memburu satu tersangka lagi

berinisial PW yang kini sudah masuk daftar pencarian orang (DPO). "Masih kita tracing," ujar

► Bersambung ke hal 11

Bertambah 61.488 Kasus Positif Covid-19, Tertinggi di Wilayah Jabar 14.100 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah memperbarui data terkait kasus Corona di Indonesia. Kasus harian Covid-19 di seluruh Indonesia, Rabu (23/2), bertambah 61.488.

Data perkembangan penyebaran Covid-19 ini disampaikan Satgas Penanganan COVID-19, Rabu (23/2). Data ini diperbarui setiap hari dengan cut off pukul 12.00 WIB.

Dengan tambahan tersebut, jumlah total kasus Covid-19 yang ditemukan di Indonesia sejak Maret 2020 hingga hari ini menjadi 5.350.902 kasus.

Provinsi Jawa Barat paling banyak melaporkan tambahan kasus, yakni 14.100. Kemudian diikuti Provinsi Jawa Timur

sebanyak 7.486 kasus, DKI Jakarta 7295 kasus, Jawa Tengah 5418 kasus, dan Kalimantan Timur 2919 kasus.

Sementara dalam 24 jam terakhir ini jumlah pasien sembuh di Indonesia setelah terpapar virus Corona bertambah 39.170 orang. Dengan demikian jumlah total yang telah sembuh dari Corona sebanyak 4.632.355 orang.

Selain itu, hari ini dilaporkan sebanyak 227 pasien positif Corona di Tanah Air yang meninggal dunia. Dengan demikian, jumlah total pasien positif COVID-19 yang meninggal sebanyak 147.025 orang.

Sedangkan kasus aktif

► Bersambung ke hal 11



INDONESIAN NAVAL AQUACULTURE PROGRAM

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno (kedua kanan) bersama Kepala Staf Angkatan Laut Laksamana TNI Yudo Margono (kiri) dan Deputi Bidang Pengembangan Destinasi dan Infrastruktur Kemenparekraf Vinsensius Jemadu (kedua kiri) meninjau Indonesian Naval Aquaculture Program (INAP) di Desa Banyubiru, Jembrana, Bali, Rabu (23/2). INAP merupakan program kolaborasi TNI AL, pemerintah daerah, ahli dan pihak swasta dalam mengembangkan budi daya hasil laut dengan menggunakan teknologi terbaru anak bangsa yang baru diresmikan di Bali dan diharapkan dapat terus dikembangkan ke seluruh wilayah Indonesia sebagai program unggulan TNI AL.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Merangkul Penghuni Sanatorium dan
Membentangkan Jalan Cinta Kasih
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENGKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Ingin Cari Peruntungan di Dubai,
Tiga Pria Afrika Nyamar Jadi Wanita



TIGA pria Afrika baru-baru ditangkap di Aljazair karena diduga menyamar sebagai wanita Arab agar bisa masuk Dubai, Uni Emirat Arab (UEA). Penyamaran mereka terungkap karena penampilan mereka sama sekali tidak seperti wanita arab, meski mengenakan pakaian tradisional, termasuk penutup wajah niqab.

Ketiga pria Afrika ini tampak menutupi bagian wajah mereka yang terbuka dengan bedak tebal dan menggunakan eyeliner hitam agar terlihat seperti perempuan Arab.

Ternyata hal itu tidak cukup. Penyamaran

► Bersambung ke hal 11

Kaki Pria Ini Terlalu Bau, Buat Ikan Mati di Kolam Spa



SEORANG pria bernama Wong, warga Beijing, Tiongkok, merasa sangat malu ketika melakukan Spa ikan bersama kekasihnya. Namun kejadian mengejutkan terjadi karena ikan kecil-kecil yang ada di kolam terapi tiba-tiba mati akibat kaki Wong yang terlalu bau.

Media online Tiongkok, Sina melaporkan, Wong bergabung dengan perusahaan IT tepat setelah lulus dan dia telah bekerja di sana selama 10 tahun, dan ia bekerja lembur hampir

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.415,00	14.240,00
SGD	10.885,00	10.570,00
AUD	10.507,00	10.307,00
EUR	16.465,00	16.220,00
HKD	1.885,00	1.800,00
GBP	19.746,00	19.461,00

Rabu 23 Februari 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>